
少子化の影響や教員の業務負担などから、現在、部活動のあり方が問われています。こうした中、
国は、持続可能な部活動の実現に向けて、将来的に部活動を地域へと移行する方向性を示しました。
この機会に、今後の望ましい部活動の在り方について、皆さんで一緒に考えてみませんか？
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＜問合せ先＞ 北海道教育庁教職員局 教職員課 部活動対策推進係
〒060-8544 札幌市中央区北３条西７丁目 道庁別館７階
TEL：011-206-6067  FAX：011-232-1051
E-mail：kyoiku.bukatsu@pref.hokkaido.lg.jp

土

オンライン開催

○部活動改革に関する国の方向性等の説明
○「地域部活動」の取組に関する実践報告
○参加者による意見交換
○YouTube視聴者からのコメント紹介など

開催概要・プログラム

川端 絵美 氏
オリンピアン（アルペンスキー）
カルガリー・アルベールビル・
リレハンメル五輪出場
アルペンスキー指導者・解説者
北海道教育委員会委員

石塚 大輔 氏
スポーツデータバンク株式会社代表取締役

スポーツ審議会スポーツ基本計画
部会委員（スポーツ庁）
地域×スポーツクラブ産業研究会
委員（経済産業省）

～ 持続可能な部活動を実現していくために ～

主催：北海道教育委員会

コメンテーター紹介

参加方法
◆オンライン（YouTube）で参加・視聴できます。

（事前申込不要・参加無料）

下記の道教委ＨＰからアクセスしてください。

https://www.dokyoi.pref.hokkaido.lg.jp/
hk/ksi/hatarakikata/bukatsudo.html

◆フォーラムに先立ち、部活動に関する皆様の

「意識調査」（アンケート）を実施しますの

で、ぜひ御協力をお願いします。

◆以下からアクセスしてください。

https://www.harp.lg.jp/uyJqY6of

事前の意識調査にご協力を

◆リアルタイムでコメント投稿できます。

コメントはフォーラム内で紹介されることがあります。

※コメントするためには別途GoogleのアカウントとYouTubeチャンネルの作成が必要です。

部活動の数が減っているって本当なの？

教員が多忙なのは部活動指導のせい？

部活動の発展のためにはどうすればいいの？

https://www.dokyoi.pref.hokkaido.lg.jp/hk/ksi/hatarakikata/bukatsudo.html
https://www.harp.lg.jp/uyJqY6of



